

CONCLUSIONES

[REGRESAR MENÚ](#)

CONCLUSIONES

- ✚ **La elección de Gobernador es la más recordada entre los ciudadanos.** Asimismo, se aprecia que el mayor grado de conocimiento se registra en las regiones Norte, Noreste, Metropolitana y Submetropolitana.
- ✚ Quienes identifican a la Comisión Estatal Electoral, la reconocen como capaz y con recursos suficientes para garantizar que se lleven a cabo elecciones transparentes.

CONCLUSIONES

- ✚ Existe **buena aceptación a los debates** y se perciben como una herramienta útil para conocer **las propuestas y la personalidad de los aspirantes.**
- ✚ Hay interés manifiesto en observar los debates, de preferencia en la televisión, ya que es el medio más visto por la ciudadanía.

CONCLUSIONES

- ✚ Las zonas en las que se presenta un mayor interés para la celebración de debates son las regiones Norte, Metropolitana y Submetropolitana.
- ✚ La región Citrícola es la que registra una menor expectativa hacia los debates.
- ✚ Hay interés por ver los debates los domingos a las 8:00 p.m.

CONCLUSIONES

✚ La **seguridad pública** aparece como el tema más solicitado por la opinión pública para el debate entre los candidatos a Gobernador del Estado.

✚ Se espera que los candidatos expongan cómo **traducir sus ofertas políticas en acciones concretas** que beneficien al pueblo.

CONCLUSIONES

Finalmente se presenta una relación de los temas que pudiesen captar mayor atención en las diferentes zonas de la entidad:

	ÁREA METROPOLITANA	ÁREA SUB METROPOLITANA	REGIÓN SUR	REGIÓN CITRÍCOLA	REGIÓN NORESTE	REGIÓN NORTE
SEGURIDAD PÚBLICA						
CORRUPCIÓN						
EDUCACIÓN						
APOYO AL PUEBLO						
PAVIMENTACIÓN						
SERVICIOS PÚBLICOS						
SALUD						
DROGADICCIÓN						
DESEMPLEO						